



Jesús Ballester anunciará su candidatura a la Alcaldía de Altea este viernes 1 de junio.

Jesús Ballester, Portavoz del Grupo Municipal Popular, anunciará su candidatura a la alcaldía de Altea en un acto más cena en el Hotel Cap Negret: “El viernes será un día muy importante para mí de cara a las elecciones del año que viene. **Anunciaré mi candidatura rodeado de amigos, familia y afiliados** en lo que será un acto que sentará las bases de las líneas a seguir en los próximos meses”.

Así mismo, José-Miguel Cortés, el Presidente del Partido Popular, puso el acento en la importancia de los asistentes a dicho acto: “**A parte de los afiliados, que son el motor de nuestro partido, asistirán** La Presidenta del PP de la Comunidad Valenciana, **Isabel Bonig**; y el Presidente del PP de Alicante, **José Císcar**. Por lo tanto, **se trata de un momento clave para nosotros**”.

Jesús Ballester, añadió: “La candidatura se anuncia en el momento adecuado: un año exacto antes de las elecciones municipales. Esto **nos permitirá planificar con tiempo nuestra campaña a partir de las reuniones periódicas que estamos manteniendo con los distintos sectores de la población. De estas reuniones están saliendo las necesidades reales de Altea** y a partir de ahí confeccionaremos nuestras propuestas para conseguir una Altea mejor”.

Altea, día 26 de mayo de 2018.